
        VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE DEL 13.2.1992        
L'anno millenovecentonovantadue,  il  giorno  tredici  del  mese  di  
febbraio, regolarmente  convocato  a norma di Statuto, si e' riunito  
in Perugia,  presso la Sede Sociale, il Consiglio di Amministrazione  
della "Societa' Regionale per la Promozione dello Sviluppo Economico  
dell'Umbria -  Sviluppumbria  SpA",  per  discutere e deliberare sul  
seguente                                                              
                          ORDINE DEL GIORNO:                          
1.  APPROVAZIONE VERBALE DEL 16.1.92.                                 
2.  NUOVA FAGNU'S SpA - UMBRTIDE.                                     
    Richiesta sottoscrizione prestito obbligazionario.                
3.  NUOVA TAG SOC. COOP. ARL - CORCIANO (PERUGIA).                    
    Esame richiesta partecipazione.                                   
4.  TELA UMBRA SOC. COOP. ARL - CITTA' DI CASTELLO.                   
    Anticipazione contributo ex L.R. 33/88.                           
5.  METANIZZAZIONE COMUNI COMPRENSORIO ORVIETANO TRASIMENO.           
    Determinazioni.                                                   
6.  CONSORZIO VALORIZZAZIONE PRODUZIONI AREA SPOLETINA.               
    Esame richiesta contributo.                                       
7.  MECCANIZZAZIONE SVILUPPUMBRIA.                                    
    Determinazioni.                                                   
8.  P.I.V. - L.R. 40/85 - ART. 3 - SOSTEGNO E CREAZIONE IMPRESE.      
    Determinazioni.                                                   
9.  IDREG UMBRIA SpA.                                                 
    Esame richiesta partecipazione.                                   
10. CONSORZIO EXPORT CONFARTIGIANATO.                                 
    Esame richiesta adesione.                                         
11. VI CENSIMENTO INDUSTRIA UMBRIA.                                   
    Consuntivo rilevazione - Banca dati interregionale.               
12. ESTRATTO "UMBRIA '92" GUIDA DELLE REGIONI.                        
    Determinazioni.                                                   
13. AGENZIA PROMOZIONE RICERCA EUROPEA - ROMA.                        
    Esame proposta adesione.                                          
14. ISTITUZIONE BANCA DATI EDIFICI INDUSTRIALI.                       
    Determinazioni.                                                   
15. SERVIZIO MENSA.                                                   
    Adeguamento convenzione.                                          
16. SALONE CREAZIONE E SVILUPPO IMPRESA - GENOVA (3/92).              
    Partecipazione Sviluppumbria - Informativa.                       
17. MISSIONE SVEZIA (11/91) UMBRIA PRODUCE - SVILUPPUMBRIA.           
    Relazione.                                                        
18. INSERZIONI STAMPA.                                                
    Determinazioni.                                                   
19. "ISRAELI TECHNOLOGY FAIR 91" - TEL AVIV (13/18.10.91).            
    Relazione.                                                        
20. 3A PARCO TECNOLOGICO AGROALIMENTARE - TODI.                       
    Missione U.S.A. (5/15.9.91).                                      
Sono presenti i Consiglieri Giancarlo Sacconi, Mauro Agostini, Paolo  
Bianconi, Sauro  Dante,  Biagino  Dell'Omo,  Fazio  Fabbrini,  Bruno  
Nicchi, Michele  Pacetti,  Augusto  Raiconi,  Franco  Todini e Piero  
Ubaldini. Assistono i Sindaci Corrado Maggesi, Gianfranco Cavazzoni,  
Mario Ciri e Marco Marcacci. Sono giustificati gli assenti.           
Assume la  Presidenza  della  seduta il Presidente della Societa' Dr  
Giancarlo Sacconi  il  quale,  alle  ore  16.15,  constatata e fatta  
constatare la  presenza  del numero legale dei Consiglieri, dichiara  
aperta e  valida  la  seduta.  Chiama quindi a fungere da Segretario  
incaricato della  stesura del presente verbale il Dr Fabio Scarponi.  
Da' infine lettura del verbale della seduta del 16.1.1992  che viene  
approvato all'unanimita' dei presenti.                                
*NUOVA ICAP                                                           



In apertura  di seduta il Presidente da' lettura delle comunicazioni  
trasmesse, a  norma  dell'art. 2392 C.C., dai Consiglieri Bianconi e  
Dante, rispettivamente  in  data 25.1.92 e 21.1.92 e agli atti della  
societa', concernenti  il  dissenso  sulla  deliberazione assunta in  
data 16.1.92 in ordine alla posizione Nuova Icap. Dissenso che, come  
richiesto e prescritto, viene annotato nel presente verbale.          
Il Consiglio prende atto.                                             
--------------------------------------------------------------------  
Ore 16.35:  esce temporaneamente dalla sala Consiglio il Consigliere  
Todini.                                                               
--------------------------------------------------------------------  
*NUOVA FAGNUS                                                         
Il Presidente  illustra l'istruttoria, datata 11.2.92, redatta dagli  
uffici in  ordine  alla  richiesta d'intervento avanzata dalla Nuova  
Fagnus SpA  di  Umbertide, tendente ad ottenere la sottoscrizione di  
un prestito obbligazionario di L. 400.000.000.                        
Si apre  la discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere del Direttore, all'unanimita'                               
                              DELIBERA                                
di  aderire   alla   richiesta  di  sottoscrizione  di  un  prestito  
obbligazionario Nuova Fagnus nella seguente articolazione: ammontare  
complessivo della  sottoscrizione  L.  400.000.000  alle  condizioni  
previste  da  Sviluppumbria  per  questo  tipo  d'intervento  e,  in  
particolare, tasso  d'interesse  nella  misura del 10% annuo, durata  
sei anni  di  cui  uno  di preammortamento e cinque di ammortamento,  
rimborso mediante rate semestrali posticipate, interessi di mora per  
omesso o  ritardato  rimborso  alle scadenze pattuite delle rate per  
capitale ed  interessi da calcolare nella misura del tasso applicato  
al prestito obbligazionario maggiorato di cinque punti percentuali.   
A Presidente  e Direttore, per quanto di competenza, viene conferito  
mandato di esecuzione del presente deliberato.                        
--------------------------------------------------------------------  
Ore 16.50: rientra in sala Consiglio il Consigliere Todini.           
--------------------------------------------------------------------  
*NUOVA TAG                                                            
Il Presidente  illustra  l'istruttoria datata 11.2.92, redatta dagli  
uffici in  ordine  alla  richiesta d'intervento avanzata dalla Nuova  
Tag Soc.  Coop.  a r.l. tendente ad ottenere la partecipazione della  
Sviluppumbria al  capitale  sociale della Cooperativa per un importo  
di  complessive   L.  130.000.000.  Il  capitale  della  richiedente  
avrebbe, nel  caso  di  accoglimento  della  richiesta,  il seguente  
assetto: 59  soci  persone  fisiche  L. 826.000.000, C.F.M. Coop. di  
Modena L. 145.000.000 e Sviluppumbria L. 130.000.000; per un totale,  
quindi, di L. 1.101.000.000.                                          
Si apre la  discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere favorevole del Direttore, all'unanimita'                    
                              DELIBERA                                
- di accogliere la richiesta  avanzata  dalla Nuova Tag Soc. Coop. a  
r.l. di  Ellera  di  Corciano,  autorizzando la partecipazione della  
Sviluppumbria al  capitale  sociale  della Cooperativa per l'importo  
complessivo di L. 130.000.000;                                        
- di  conferire  a Presidente e Direttore, per quanto di competenza,  
tutti i poteri necessari per dare attuazione al presente deliberato,  
con promessa di rato e valido.                                        
*TELA UMBRA                                                           
Il  Direttore,  Consigliere  Agostini,  su  invito  del  Presidente,  
richiamati i  precedenti  in merito, illustra l'istanza inoltrata da  
Tela Umbra  Soc. Coop. arl di Citta' di Castello ed i motivi per cui  
e'  richiesa  l'anticipazione  dell'intero  contributo  1992  di  L.  
150.000.000 ex L.R. 33/88.                                            



Si apre  la discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere favorevole del Direttore, all'unanimita'                    
                              DELIBERA                                
-di consentire l'erogazione a favore di Tela Umbra Soc. Coop. arl di  
Citta'  di   Castello   dell'importo   di   L.   150.000.000   quale  
anticipazione a valere sul contributo 1992 ex L.R. 33/88;             
-di conferire  a  Presidente  e Direttore, per quanto di competenza,  
mandato di esecuzione del presente deliberato.                        
*METANIZZAZIONE ORVIETANO TRASIMENO                                   
Il Presidente  informa i presenti che, in ordine alla metanizzazione  
dei  Comuni  del  Comprensorio  Orvietano-Trasimeno,  l'Italgas   ha  
rimesso a  Sviluppumbria  la  documentazione  relativa  ai punti-gas  
acquisiti nel  primo  semestre  1991, che risultano essere 1.155. In  
base all'art.  2  della  convenzione  stipulata  tra la Regione e la  
Societa' Estigas (Italgas), Sviluppumbria e' impegnata ad erogare un  
contributo di L. 100.000 per ogni punto-gas acquisito. Il Presidente  
conclude   invitando    pertanto   a   deliberare   l'autorizzazione  
all'erogazione di  un  contributo  di  complessive  L. 115.500.000 a  
favore dell'Italgas.                                                  
Si apre la  discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere favorevole del Direttore, all'unanimita'                    
                              DELIBERA                                
di autorizzare  l'erogazione  a favore dell'Italgas di un contributo  
dell'importo complessivo di L. 115.500.000 in relazione ai punti-gas  
acquisiti  nel   corso  del  primo  semestre  1991  nei  comuni  del  
Comprensorio Orvietano-Trasimeno.                                     
--------------------------------------------------------------------  
Ore 17.00: esce dalla sala Consiglio il Consigliere Raiconi.          
--------------------------------------------------------------------  
*CONSORZIO VALORIZZAZIONE PRODUZIONI AREA SPOLETINA                   
Il Presidente  illusta  la  relazione redatta dagli uffici in ordine  
alla  richiesta   d'intervento   avanzata   dal   Consorzio  per  la  
Valorizzazione delle Produzioni dell'Area Spoletina.                  
Si apre la  discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere favorevole del Direttore, all'unanimita'                    
                              DELIBERA                                
di  concorrere   al   finanziamento  dello  Studio  di  fattibilita'  
predisposto dal  Consorzio  per  la  Valorizzazione delle Produzioni  
dell'Area Spoletina  autorizzando  l'erogazione  di un contributo di  
complessive L.  22.000.000  (pari  al  40%  del  costo totale il cui  
rimanente 60% e' stato coperto mediante ricorso alla Misura "servizi  
reali" finanziata  dalla  CEE),  subordinatamente alla presa visione  
dello  Studio   stesso   nonche'   all'avvenuto   completamento  dei  
versamenti dei Soci degli importi sottoscritti nel fondo consortile.  
*MECCANIZZAZIONE SVILUPPUMBRIA                                        
Il Presidente  informa  i  presenti  che,  al  fine di completare la  
meccanizzazione  della   Societa'   si  rende  necessario  procedere  
all'acquisto di  cinque  personal  computers  e tre stampanti per un  
costo complessivo  preventivato  da Cross Srl in circa L. 18.600.000  
oltre  IVA. Lo stesso Presidente sottopone quindi all'attenzione dei  
presenti  la   possibilita'  di  procedere  all'acquisto  di  cd-rom  
relativi ai  Codici  Tributario  e  del Lavoro; in particolare viene  
proposto l'acquisto,  con  contratto  quadriennale  per  i necessari  
aggiornamenti, di 20 compact discs Codice Tributario (con lettore cd  
Hitachi in  comodato  gratuito) a L. 1.850.000 annue e di 12 compact  
discs Codice  del Lavoro (con lettore cd Hitachi e pc at in comodato  
gratuito) a L. 2.100.000 annue.                                       
Si apre la  discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere favorevole del Direttore, all'unanimita'                    
                              DELIBERA                                



di approvare l'acquisto dei complementi hardware e software di cui    
in narrativa, autorizzando i necessari esborsi.                       
--------------------------------------------------------------------  
Ore 17.15: entra in sala Consiglio il Sindaco Amadio.                 
--------------------------------------------------------------------  
*PIV                                                                  
Il Presidente  informa  i  presenti  che  la  Commissione Consiliare  
istituita  con  delibera  del  2.2.89  per  esaminare  le  richieste  
pervenute ai  sensi  della  L.R.  40/85  art.  3  -  PIV  Sostegno e  
creazione imprese  -  ha  proceduto  all'esame  delle  sottoindicate  
richieste proponendo al Consiglio le seguenti determinazioni:         
1. Murri  Srl  di  Norcia,  Soc.  Coop.  Artigiana di Villamagina di  
Sellano ed  Elettrotermoidraulica  Snc di Cascia, vengono accolte le  
richieste di  proroga nella realizzazione dei rispettivi progetti al  
31.12.92, pena decadenza;                                             
2. Fraschetti  Antonio  di  Agriano  di Norcia, viene conferito agli  
uffici l'incarico di effettuare un sopralluogo al fine di verificare  
l'effettiva realizzazione del progetto;                               
3. Siami  Srl  di  Borgo  Cerreto,  allo  stato  non  accoglibile la  
richiesta di ulteriore contributo.                                    
Si apre la discussione nel corso della quale il Consigliere Dell'Omo  
suggerisce di  concordare  con  la  Regione  l'utilizzo dell'importo  
residuo del  fondo in questione, possibilmente mediante integrazione  
fino al 20% dei contributi concessi per percentuali inferiori.        
Al  termine  della  discussione  il  Consiglio,  sentito  il  parere  
favorevole del Direttore, all'unanimita'                              
                              DELIBERA                                
-di approvare  le  proposte  secondo  le  indicazioni  formulate  in  
narrativa e,  in  particolare, di accogliere le richieste di proroga  
al 31.12.1992  della  realizzazione  dei  progetti  di  Murri Srl di  
Norcia,  Soc.   Coop.   Artigiana   di  Villamagina  di  Sellano  ed  
Elettrotermoidraulica  Snc  di  Cascia;  di  conferire  agli  uffici  
l'incarico di  effettuare  un  sopralluogo  al  fine  di  verificare  
l'effettiva  realizzazione  del  progetto  da  parte  di  Fraschetti  
Antonio di  Agriano  di  Norcia;  di  non  accogliere,  allo  stato,  
l'ulteriore richiesta  di  contributo  da  parte  della Siami Srl di  
Borgo Cerreto;                                                        
-di conferire  al Presidente e al Direttore il mandato di concordare  
con la  Regione  dell'Umbria  le  modalita' di utilizzo dell'importo  
residuo del  Fondo  PIV, tenendo conto delle indicazioni fornite dal  
Consigliere Dell'Omo, riportate in narrativa.                         
*IDREG                                                                
Presidente e  Direttore  illustrano  per  grandi  linee l'iniziativa  
Idreg Umbria SpA, che costituira' oggetto di approfondita analisi in  
occasione di una prossima seduta.                                     
Il Consiglio prende atto.                                             
*CONFARTIGIANATO                                                      
*CONSORZI EXPORT                                                      
*CONFARTIGIANATO EXPORT                                               
Il  Presidente  informa  i  presenti  che  nel  corso  del  1991  la  
Confartigianato       (Confederazione        Generale       Italiana  
dell'Artigianato-Federazione     Regionale     Artigiani     Umbri),  
associazione regionale  cui  fanno  capo  7.800  ditte  artigiane, a  
fronte di  una  domanda  sempre  piu'  consistente  di servizi reali  
all'export, ha  proceduto  alla costituzione di strutture consortili  
settoriali con  finalita'  di  promuovere le esportazioni ponendo in  
campo idonee  azioni  di  penetrazione  commerciale  all'estero.  La  
Confartigianato, prosegue  il  Presidente,  intende ora collegare le  
attivita' promozionali  di  tali  soggetti  in  un solo Consorzio di  
secondo  grado  con  una  compagine  sociale  che,  comprendendo  le  



stutture consortili  settoriali  gia' costituite, sia aperta ai Soci  
sostenitori  (Confartigianato   regionale,  Cassa  di  Risparmio  di  
Firenze e  Cassa di Risparmio di Foligno hanno gia' espresso la loro  
volonta' di adesione. A Sviluppumbria, conclude il Presidente, viene  
richiesto   di    divenire    Socio    sostenitore   del   Consorzio  
Confartigianato.                                                      
Si apre la  discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere favorevole del Direttore, all'unanimita'                    
                              DELIBERA                                
di  esprimere   parere   favorevole  in  ordine  all'ingresso  della  
Sviluppumbria nel  Confartigianato Export  in   qualita'  di   Socio  
sostenitore, conferendo  all'uopo  a  Presidente  e  Direttore,  per  
quanto di  competenza,  tutti i poteri necessari e tenendo fin d'ora  
per rato e valido l'operato degli stessi.                             
*ANNUARIO MERCEOLOGICO                                                
Il Presidente  informa  i  presenti che e' stato effettuato il sesto  
Censimento dell'Industria  Manifatturiera  Regionale, ed entro breve  
si concludera'  anche  l'aggiornamento  del preesistente archivio su  
supporto magnetico.  Questa indagine consentira' di disporre di dati  
relativi a  circa  2700  aziende  attive  in Umbria con oltre cinque  
dipendenti. Le informazioni raccolte saranno elaborabili e gestibili  
su computer  e  cio'  consentira'  analisi  e  valutazioni di grande  
rilievo,  significative   anche  per  completezza  e  dettaglio.  Il  
Presidente prosegue  informando  altresi'  che il Cedim di Ancona ha  
realizzato  una   ricerca   similare   sulle   imprese  marchigiane;  
iniziativa affine  ha  pure  svolto  Aster,  Agenzia per lo Sviluppo  
Tecnologico  dell'Emilia  Romagna,  d'intesa  con  l'Ervet.  Ebbene,  
recenti contatti  hanno consentito di confermare la compatibilta' di  
massima degli  archivi e la possibilita' di arrivare ad una gestione  
coordinata degli  stessi  mediante software adeguato. Il progetto di  
"fusione" degli  archivi  suddetti, la loro implementazione con dati  
acquisibili sul mercato delle informazioni e, infine, la definizione  
delle politiche  di  commercializzazione  dei supporti contenenti la  
"banca dati  interregionale",  comportera' per la nostra Societa' un  
esborso complessivo  non superiore alle L. 15.000.000. Il Presidente  
conclude precisando  che  si  ritiene  comunque utile procedere alla  
tradizionale stampa  in  volume  dei dati dell'industria umbra (1000  
copie, quattrocento  pagine  circa, destinato ad utenti regionali e,  
come nel passato, ad operatori economici internazionali) ad un costo  
in linea  con  le due ultime edizioni, dell'ordine dei 40 milioni di  
lire e che, in relazione alla conclusione del sesto censimento delle  
attivita'  produttive   regionali,   il   costo   complessivo  delle  
interviste realizzate  dalla  cooperativa  Sered  e'  salito  da  L.  
21.700.000 a  L.  26.700.000,  essendo  aumentato  di 1315 unita' il  
numero delle imprese contattate.                                      
Si apre la  discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere favorevole del Direttore, all'unanimita'                    
                              DELIBERA                                
-di autorizzare  l'esborso  dell'importo  di  circa  L.  40.000.000,  
necessario  per   procedere   alla   stampa   del   nuovo   Annuario  
Merceologico;                                                         
-di approvare  il  primo  livello di progetto di realizzazione della  
"banca dati interregionale", autorizzando un esborso complessivo non  
superiore alle L. 15.000.000;                                         
-di prendere atto del maggior importo determinatosi in corso d'opera  
nella realizzazione  delle  rilevazioni effettuate dalla Cooperativa  
Sered.                                                                
*GUIDA REGIONI D'ITALIA                                               
Il  Presidente  informa  i  presenti  che  contatti  intercorsi  con  
l'Editore della  Guida  delle  Regioni  d'Italia hanno dato conferma  



della disponibilita'  ad  autorizzare la Sviluppumbria a pubblicare,  
per  il   secondo   anno,  l'estratto  relativo  all'Umbria.  Questo  
materiale  ci   e'   stato   in  seguito  fornito,  come  da  nostra  
indicazione, su  pellicole  esecutive  per  la  stampa e privo delle  
inserzioni pubblicitarie  che  figurano  nella Guida, dalla Societa'  
Ilte (che  realizza  il  software  della  pubblicazione) autorizzata  
dall'Editore a  disporre  la  fornitura  di  un  prodotto coperto da  
copyright,  al   costo  di  L.  2.100.000  piu'  IVA  (esborso  gia'  
deliberato da  questo  Consiglio il 28.2.91). Per la tiratura di 500  
copie  della   pubblicazione   la   ditta   Cornicchia  Grafiche  di  
P.S.Giovanni, che  gia'  realizzo'  per  la Sviluppumbria l'edizione  
precedente dell'estratto,  ha  preventivato  un costo complessivo di  
stampa di  L.  5.000.000 oltre IVA. Cornicchia Grafiche, conclude il  
Presidente, potrebbe inoltre provvedere, su nostra indicazione, alla  
spedizione di  una  parte  delle  copie  realizzate,  opportunamente  
confezionate, all'indirizzario di nostro interesse.                   
Si apre la  discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere favorevole del Direttore, all'unanimita'                    
                              DELIBERA                                
di autorizzare  la  pubblicazione  dell'estratto relativo all'Umbria  
della Guida  delle  Regioni  d'Italia,  secondo termini, modalita' e  
costi indicati in narrativa.                                          
*AGENZIA PROMOZIONE RICERCA EUROPEA                                   
Si rinvia per approfondimenti.                                        
*BANCA DATI EDIFICI INDUSTRIALI                                       
Si rinvia per approfondimenti.                                        
*PERSONALE                                                            
*BUONI MENSA                                                          
Il Direttore,  su  invito  del Presidente, informa i presenti che e'  
pervenuta recentemente  richiesta di aumento del "buono mensa" da L.  
15.000  a  L.  18.000,  da  parte  del  titolare  del  convenzionato  
ristorante Iris.  Nel  caso in cui detta richiesta venga accolta, si  
ricorda che il contratto di lavoro prevede la ripartizione del costo  
con i  2/3  a  carico della Sviluppumbria (L. 12.000) e 1/3 a carico  
del dipendente  (L.  6.000).  Il Direttore conclude facendo presente  
che l'aumento richiesto appare congruo.                               
Si apre la  discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere favorevole del Direttore, all'unanimita'                    
                              DELIBERA                                
di accogliere la richiesta di aumento del "buono mensa" da L. 15.000  
a L. 18.000, avanzata da parte del convenzionato ristorante Iris.     
*SALONE CREAZIONE SVILUPPO IMPRESA                                    
Il Presidente informa i presenti che il Salone per la Creazione e lo  
Sviluppo dell'Impresa  e'  un'iniziativa  che avra' luogo a Genova i  
prossimi 14-17  marzo e alla quale Sviluppumbria e' stata invitata a  
partecipare. Il Salone e' per molti versi assimilabile alla rassegna  
Biellese  "Intraprendere   91"   alla  quale,  come  si  ricordera',  
Sviluppumbria partecipo'  nell'ambito  di  uno stand allestito dalla  
Regione  dell'Umbria.   Finalita'   e   soggetti   interessati  sono  
assimilabili:  il   Salone  si  propone  di  favorire  il  contatto,  
determinare occasioni  d'incontro  e  di  confronto tra gli enti, le  
istituzioni, le  societa' interessate alla creazione e allo sviluppo  
dell'impresa e  gli  imprenditori. Il costo della partecipazione per  
uno stand allestito di 16 mq. e' di L. 5.614.000 al netto d'IVA.      
Si apre la  discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere favorevole del Direttore, all'unanimita'                    
                              DELIBERA                                
di approvare la partecipazione della Sviluppumbria al Salone per  la  
Creazione  e  lo Sviluppo  dell'Impresa  (Genova, 14-17 marzo  '92),  
autorizzando il relativo esborso.                                     



*CONSORZIO UMBRIA PRODUCE                                             
*MISSIONE SVEZIA NORVEGIA                                             
Il Presidente fa notare che la documentazione  distribuita  in  data  
odierna  comprende   un   resoconto   della   missione   conoscitiva  
intersettoriale intrapresa nell'area scandinava dal Consorzio Umbria  
Produce, in  collaborazione  con  la  Sviluppumbria,  dal  23  al 30  
novembre dell'anno scorso.                                            
Il Consiglio prende atto.                                             
--------------------------------------------------------------------  
Ore 18.00 circa: entra in sala Consiglio il Consigliere Paci.         
--------------------------------------------------------------------  
*INSERZIONI                                                           
Il Presidente  informa  i  presenti  che  il Gruppo Editoriale Prime  
Umbria, cui  fanno  capo  Il  Giornale  dell'Economia  Umbra,  Prime  
Umbria, e il nuovo Annuario delle Imprese della Provincia di Perugia  
che  uscira'   nel   mese   di  aprile  prossimo,  ha  presentato  a  
Sviluppumbria una proposta di presenza con nostre inserzioni secondo  
il seguente  pacchetto, valido nell'arco di 12 mesi: 7 pagine su "Il  
Giornale dell'Economia  Umbra"  (mensile,  5000  copie), 4 pagine su  
Prime Umbria  (bimestrale,  5000  copie)  e una pagina sull'Annuario  
(12.000 copie). Il costo complessivo dell'offerta e' di L. 7.500.000  
oltre IVA.                                                            
Si apre la  discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere favorevole del Direttore, all'unanimita'                    
                              DELIBERA                                
di accettare  la  proposta di inserzioni prospettata da Prime Umbria  
e dettagliata  in  narrativa, autorizzando il complessivo esborso di  
L. 7.500.000.                                                         
*CONVEGNI                                                             
Il Presidente  informa  i  presenti che i prossimi 6 e 7 marzo avra'  
luogo  a   Genova   il  convegno  "L'italia  in  Europa  -  Sviluppo  
Concorrenza  Liberta'"   promosso   dalla   Confindustria   con   la  
Federazione dell'Industria  della  Liguria  e  l'Associazione  degli  
Industriali della Provincia di Genova.                                
Si apre la  discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere favorevole del Direttore, all'unanimita'                    
                              DELIBERA                                
di  conferire   al   Presidente   il   mandato   di  organizzare  la  
partecipazione della  Sviluppumbria al convegno di cui in narrativa,  
autorizzando i conseguenti esborsi.                                   
*PARCO TECNOLOGICO AGROALIMENTARE DELL'UMBRIA                         
Il Presidente  fa  notare  che la documentazione distribuita in data  
odierna comprende un resoconto della missione effettuata da 3A Parco  
Tecnologico  Agroalimentare   di  Todi,  in  collaborazione  con  la  
Sviluppumbria, negli U.S.A. nel periodo 5-15 settembre 1991.          
Il Consiglio prende atto.                                             
*IMMAGINE AZIENDALE                                                   
Il Presidente  illustra  la  nota curata dagli uffici in ordine alla  
realizzazione di  una  nuova  linea  grafica  per  carte da lettera,  
cartoncini e  carte  da  visita,  di  distintivi sociali e di matite  
personalizzate.                                                       
Si apre la  discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere favorevole del Direttore, all'unanimita'                    
                              DELIBERA                                
di autorizzare  la realizzazione dei progetti indicati in narrativa,  
approvando termini, modalita' e costi dell'operazione secondo quanto  
prospettato  nella  relazione  all'uopo  redatta,  agli  atti  della  
Societa'.                                                             
*CESTRES                                                              
Il Presidente  ricorda  che il Centro  Studi   Ricerche Economiche e  



Sociali  -   Cestres,  con  sede  a  Terni,  pubblica  il  periodico  
"Indagini" cui la Sviluppumbria e' abbonata fin dal 1986. Il Centro,  
che svolge  attivita'  di  ricerca  e  di  studio  sia sulla realta'  
attuale del  ternano  che  su fatti attinenti la storia economica di  
quell'area,  ci  chiede  di  rinnovare  per  un  anno  l'abbonamento  
sostenitore per L. 130.000.                                           
Si apre la  discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere favorevole del Direttore, all'unanimita'                    
                              DELIBERA                                
di  autorizzare   il   rinnovo,  per  l'anno  1992, dell'abbonamento  
sostenitore per L. 130.000 al periodico "Indagini".                   
*CORPORATE IMAGE                                                      
Il Presidente  informa  i presenti che il 22 e 23 aprile si terra' a  
Milano  il   convegno   "Corporate   Image",   che   risulta  essere  
particolarmente interessante sia per la statura dei relatori che per  
i "casi"  aziendali  presentati. Il costo della partecipazione e' di  
L. 1.620.000 oltre IVA.                                               
Si apre la  discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  
il parere favorevole del Direttore, all'unanimita'                    
                              DELIBERA                                
di conferire al Presidente il mandato di curare la partecipazione di  
curare  la   partecipazione   della   Sviluppumbria   all'iniziativa  
approvando il relativo esborso.                                       
--------------------------------------------------------------------  
Dopodiche', essendo  le ore  19.30  circa,  il  Presidente  dichiara  
chiusa l'odierna seduta.                                              
IL SEGRETARIO                                          IL PRESIDENTE  


